

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 24 (1879)
Heft: 1

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

était le suivant : le 3 novembre, Milan-Bergame-Rovato ; le 4, Rovato-Brescia-Verone ; le 5, Verone-Mantoue-Modène ; le 6, Modène-Reggio-Parme-Plaisance ; le 7, Plaisance-Pavie-Milan. Partout où, sur leur passage, ces intrépides cavaliers rencontraient une garnison de leur arme, le plus cordial accueil leur fut fait, notamment à Vérone, où le colonel du 14^e régiment leur fit escorter jusqu'à Villafranca avec tous les officiers libres de service. Deux officiers restèrent en arrière dès les premiers jours ; la dernière étape, la plus longue (115 kilom.) faite par une pluie incessante et par une journée où la nuit vint fort vite, fut fatale à quelques autres cavaliers qui restèrent en arrière, au moment d'atteindre le but, afin de ne pas pousser leur monture à bout. Trois officiers sur les 9, arrivèrent à Milan le 7 novembre avant minuit, en avance par conséquent de 5 à 6 heures sur le délai fixé, et furent reçus par leur colonel qui s'était porté à leur rencontre avec tous les officiers du régiment. « Les officiers, dit l'*Italie*, qui ont tenté l'expérience n'enfendaient pas démontrer les qualités du cheval italien, car, parmi les chevaux partis, il y en avait de toutes races.

» Le but qu'ils se proposaient était surtout militaire. Ils voulaient savoir jusqu'à quel point ils pouvaient compter sur les forces de leurs chevaux, pris au dépourvu, sans entraînement préalable. Il n'y a personne qui ne voie combien ces exercices présentent d'utiles enseignements aux officiers de cavalerie. Les officiers partis méritent donc tous des éloges, ceux qui sont arrivés et les autres. Du reste ce genre d'exercice équestre n'est pas chose nouvelle pour les officiers du régiment de cavalerie Novare. Quatre d'entre eux, en décembre dernier, vinrent de Saluces à Milan de la même façon, en passant à la nage un bras du Tessin. » Les officiers de cavalerie dans l'armée italienne font des efforts très-considérables pour développer les aptitudes équestres et l'instruction militaire de leurs escadrons.

AVIS

La Revue militaire suisse continuera à paraître en 1879 comme du passé.

Sa rédaction a été réorganisée et renforcée par le concours assuré de plusieurs collaborateurs de diverses armes.

Malgré l'augmentation des frais de poste, le prix de l'abonnement restera le même, soit :

Pour la Suisse, 7 fr. 50 par an.

Pour les pays de l'Union postale, 10 fr.

Pour les autres pays, 15 francs.

Les personnes qui ne renverront pas l'un des deux premiers numéros de l'année seront censées abonnées.